



楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

楠隼中学校の未来を託して

生徒会役員改選 立会演説会行われる

中学校

先月27日、中学校・高等学校それぞれで、生徒会役員改選に伴う立会演説会が行われました。体育館で行われた中学校の演説会では、9人の候補者とその応援演説者が登壇し、有権者である中学校全生徒を前に、それぞれがより良い学校づくりのための具体的な方策について、最後の演説を行いました。

事前に配布された選挙公報では、「全校生徒が仲良くなるために、レクリエーションを行いたい」、「生徒一人一人の意見を取り上げて、生徒会運営に役立てていきたい」、「委員会活動を活発にしていきたい」など、生徒会活動の課題を捉え、それを改善するためにどうすれ

ばよいか、解決策が示され、生徒も誰に投票するか、各候補者の演説を真剣に聞いていました。また、演説会の最後には、中学校の温田隆久教頭から、「候補者や応援演説者の皆さんが堂々と考えを述べる姿をうれしく思った、また、演説を聞く皆さんも真剣に話を聞いていた。生徒会活動を盛り上げ、来たるべき日のために、生徒会活動を活性化し、皆さん

がより良く成長することを願う」という講評がありました。そしていよいよ投票、実際の国政選挙等で使用される記載台、投票箱をお借りして投票所を作り、投票が行われました。生徒は、少し緊張しながら意中の候補に

一票を投じていました。今後は、仕事内容の引継が行われ、1、2年生を中心とした新しい生徒会執行部がスタートしていきます。新たな伝統を引き継ぎ、全校生徒で生徒会活動をより発展、活性化していく子どもたち、その成長が楽しみです。



真剣に候補者の演説を聞く楠隼生



意中の候補者へ投票します

高校

「第2回文化祭開催」

6月23日(土)に、楠隼中学校・高等学校において第2回文化祭が行われました。「Originality」個性を魅せる」というテーマのもと、各クラスや部活、個人が趣向を凝らした展示や舞台発表に取り組みました。

いました。今後も楠隼生の元気な姿をお見せできるよう頑張つてまいりますのでよろしく願います。

様々な展示が体育館を飾り、文化祭の雰囲気盛り上げる中、生徒会執行部によるオープニングムービーとダンスパフォーマンスで文化祭が幕を開け、各クラスの演劇やダンス・映像作品などで会場は終始感動や笑いに包まれました。幕間では、職員による舞台発表もあり、生徒とともに大いに盛り上がりました。また、生徒会によるチャリティバザーも行われ、売り上げを肝付町社会福祉協議会に寄付させていただきました。雨の降る中での開催ではありましたが、体育館の中は、爽やかな青空を感じさせる素晴らしい文化祭となりました。



生徒会執行部によるダンスパフォーマンス



1年2組による演劇